
244 m²

Réf. MZIOP1056

795 000 €

Magagnosc
Maison à vendre (06520)
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Nichée au cœur d'un terrain spacieux d'environ 2000m2 possédant sa

propre piscine, cette maison d'excellente construction offre un espace

de vie sur deux niveaux.En rez de chaussée , grand salon cathedrale, 2

chambres, large cuisine donnant sur terrasse.À l'étage un appartement

indépendant  (pouvant  être  relié  à  la  partie  inférieure)  doté  de  deux

chambres , une cuisine américaine sur salon ajoute une flexibilité et une

possibilité  d'hébergement  supplémentaire.  Avec  ses  244  m2  de

surface, cette villa offre un confort moderne intemporelle. Exposé Plein

ouest avec vue sur la campagne et le vieux ...

Nestled  in  the  heart  of  spacious  grounds  of  approx.  2000  sqm  with  its  own

swimming  pool,  this  excellently  constructed  house  offers  living  space  on  two

levels.On the ground floor,  large cathedral  living room, 2 bedrooms, large kitchen

opening  onto  terrace.On  the  first  floor,  an  independent  apartment  (which  can  be

connected to the lower part) with two bedrooms, an open-plan kitchen overlooking

the living room adds flexibility and the possibility of additional accommodation. With

its  244  sqm  surface  area,  this  villa  offers  timeless  modern  comfort.  Facing  due

west with views of the countryside ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 chemin du village - 06650 OPIO

Contacter l'agence
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